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Применительно к стратегии удержания расплава кориума в корпусе реактора при тяжёлой 

аварии АЭС с водо-водяными реакторами выполнено экспериментальное исследование 

кинетики окисления расплава (UO2+x – ZrO2 ) + нержавеющая сталь аргоно-кислородной 

смесью при исходно сверхстехиометрическом состоянии оксидной части расплава. Опыты 

выполнены в условиях отсутствия и частичного наличия корки на поверхности 

металлической жидкости при её верхнем положении в ванне расплава. Обсуждаются 

особенности процесса и влияние параметров системы на скорость окисления.  
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плавка в холодном тигле.  
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An experimental study of molten corium oxidation kinetics was carried out. The study was 

performed in support of the In-Vessel Retention (IVR) strategy for PWR, BWR, VVER in NPP 

severe accident conditions. The (UO2+x – ZrO2 ) + stainless steel melt was oxidized by Ar/O2 

composition under hyperstoichiometric conditions of the oxidic part of the melt. The experiments 

were conducted without and with partial crust formed on the surface of the metal liquid located at 

the top of the molten pool. The process characteristics and infl uence of the system parameters on 

the oxidation rate are discussed in the paper.  
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